

Lili la Girafe Noire

(L.LHOIR 29/01/2011)

Aujourd'hui je vais vous raconter l'histoire de Lili la girafe noire...

Il était une fois, loin, loin, loin au bout de la mer, en Afrique, dans un pays que l'on appelle la Tanzanie : un village.

Ce village se trouvait sur l'île merveilleuse de Zanzibar : une belle île Africaine, avec de belles couleurs orange et rouge, de grands arbres que l'on appelle des Baobabs, des grands buissons, une terre jaune comme du sable qui viendrait du soleil.

Ce village se trouvait coincé entre la forêt de Jozani et l'océan Indien...

Un jour, alors que le ciel était bleu et clair, une petite girafe est née. Et cette girafe était toute noire...

Son papa et sa maman girafe étaient bien étonnés, mais ils la trouvaient si joli, qu'ils décidèrent de l'appeler Lili.

Lili était rigolote, et riait tout le temps avec son meilleur ami, le petit singe Colobé, un joli petit singe avec le dos tout rouge.

Dans le village, tout le monde regardait toujours Lili bizarrement, que se soit Monsieur Hippo le dentiste, ou même Monsieur Latrompe l'instituteur.

Mais Lili s'en fichait, et elle riait tout le temps...

Ce qui était dur par contre c'était à l'école, car les autres girafes qui n'étaient pas noires comme elle, n'arrêtaient pas de se moquer d'elle, elles étaient méchantes et disaient des choses vilaines comme :

“Bouhhhh Li-li elle est pas jo-liiiiiiee“

“Li-li elle est pas jo-liiiiiiee”

“Elle est noire comme les cafards”

“Li-li on veut pas la voir !”

Elles étaient vraiment super méchantes avec Elle, et Lili était vraiment triste...

Un jour, les autres girafes avaient été tellement méchantes avec elle, que Lili parti en courant de la classe de Monsieur Latrompe l'éléphant, en pleurant pendant que les autres Girafes continuaient de se moquer.

Lili, alla se cacher au bout du village, derrière les Palmiers Doum et les Cocotiers, dans un gros buisson où la : personne ne se moquerait d'elle.

“Snif snif..... C'est pas juste” dit Lili en pleurant et en regardant ses sabots.

“C'est quand même pas ma faute si je suis toute noire, snif snif”

“Personne ne m'aime, personne n'est gentil avec moi... Snif sniff”

Colobé le petit singe à dos rouge, avait vu Lili partir en courant de la classe, et l'avait suivi dans son grand buisson.

“Mais si Lili, moi je t'aime” dit Colobé en serrant la longue jambe de Lili avec sa queue rouge.

“Tu sais Lili je te comprends bien moi” lui dit-il en lui faisant un grand sourire plein d'amour.

“Mais tu n'es pas noir toi ! Tu ne peux pas comprendre ! “

“Tu sais Lili, je sais ce que c’est d’être tout seul, les vilains chasseurs humains de la ville ont tués tous les autres singes comme moi, pour faire des habits pour les vieilles dames, ou des gants.

Et tu sais, les humains, quand ils chassent, ils s’en fichent si ils tuent tous les animaux.... “

Lili le regarda et lui sourit....

“Je ne savais pas Colobé...”

“Oui Lili, je suis le dernier de mon espèce, le dernier Colobé à dos rouge”

“On est pareil tous les deux, tout seul”

“Allez Lili, tu sais quoi, je vais rester avec toi un petit peu dans ce buisson, et on a qu’a se faire une bonne petite sieste, ça nous fera du bien, et ici personne ne nous embêtera au moins”

Lili, remua la tête pour lui dire oui, et se coucha doucement dans le buisson.

Colobé se mit en boule contre elle et tous les deux s’endormirent comme les meilleurs copains du monde.

Mais...

Pendant ce temps là.....

Juste à côté du village, dans la forêt de Jozani, Bongo le Lion, roi des animaux avait faim....

Mais alors... TRES FAIM...

“GrOoAarr... J’ai faimmmmm”

Bongo était comme d’habitude couché tranquillement, et attendait qu’on lui amène à manger.

“Groarr... Alors ça vient ? J’ai faim !” dit il à sa lionne la reine Neybeth.

“Non” lui répondit-elle.

“Quoi non ? J’ai faim j’ai dis, je suis le roi je veux manger”

“Et bien non mon roi, ou alors si vous avez faim allez vous-même vous chercher à manger”

“Après tout j’en ai marre de toujours tout faire et de toujours aller chasser pour vous pendant que vous ne faites rien à part dormir et donner des ordres.”

Et oui, parce que le roi Bongo, comme tous les lions, ne faisait pas grand chose, c’était comme toujours les lionnes qui chassaient et ramenaient à manger.

Les lions sont peut-être les rois des animaux, mais se sont avant tout de grands fainéants !

“Ha c’est comme ça ma reine ! Mais pour qui me prenez vous Groarrrrrr”

“Je vais vous montrer qui est le roi ici !!!!”

“Allez donc mon roi, allez donc chasser un peu, ça vous dégourdira un peu les pattes”

“Groarr... Vous allez voir, ce que vous allez voir, je vais vous ramener une girafe !!! Je vais aller au village et vous ramener la plus grosse des girafes, et vous verrez bien qui est le roi !”

“C’est ça, c’est ça, allez essayer de ramener une girafe”

Le roi Bongo, qui était très énervé parti alors à la chasse aux girafes...

Il sorti alors de la forêt et se dirigea vers le village en courant et en criant...

“Grrrrroooooarrrrrr Je suis le roi des lionnnnns”

“Groooarrrrrr j’arriveeeeeeeee”

Dans le village, c’était la pa-nique !

Tout le monde courait partout !

“Le lion arrive !!!!”

“Le lion arrive !!!!”

“Il faut nous cacher !!! Il va nous manger”

Les girafes couraient partout, mais ne savaient pas ou aller !!! Elles se cachèrent ou elles pouvaient....

Et le roi Bongo, était arrivé : dans le village... et il avait très faim....

Il avançait doucement, très fier de lui en regardant de gauche à droite et en criant :

“Groooarrrr alors ! Où est la plus grosse et la plus dodue des girafes !!! J’ai faimmmmmmm”

“Groarrrrrrrrrr”

“Groarrrrrrrrrrrrrrrr”

Son cri était si puissant qu'il réveilla Lili et Colobé qui dormaient dans le buisson.

“Qu'est-ce que c'est ?”

“Je ne sais pas” dit Lili.

“On va voir” dit Colobé.

“Allez Colobé, tu montes sur mon dos”

Le petit singe à dos rouge grimpa alors sur le dos de la girafe noire, et tous les deux se dirigent vers le centre du village, où Bongo le roi des lions cherchait une girafe à manger et à ramener à sa reine.

“Groarrrr... Mais... Mais... Qu'est....ce ..Que c'est ?” dit il en voyant Lili la girafe noire avec son petit singe à dos rouge sur son dos.

Lili avançait doucement.

Tout le monde dans le village était bien caché, et voyait Lili avancer vers le Lion.

Elle n'avait pas peur du lion.

Par contre le lion lui.... avait peur.... il n'avait jamais vu de girafe noire !

“Hey Lili, t'as vus ? Le lion, on dirait qu'il a peur de nous”

“Grooarrrr ...mais qu'est-ce que c'est que cette girafe noire.... je n'en ai jamais vu.. Groarr et elle avance vers moi !!!.... Groarrrr”

Bongo le lion avait peur de Lili la girafe noire, et au fur et à mesure que Lili avançait, le lion reculait...

“T’as vu Lili, il recule ! Il a peur de nous!!”

“Oui j’ai vu Colobé, tu sais quoi on va le chasser du village !!!”

“Dac-o-dac Lili, fonce !”

A ce moment là, Lili commence à courir le plus vite possible en direction de Bongo le lion...

Bongo a eu si peur qu’il fit un saut sur place et se retourna pour partir en courant...

Et Lili courait vite, vite.

Et le lion n’arrivait pas à les semer...

Lili le poursuivi jusqu’à l’océan...

Et là, bongo était piégé, il ne pouvait pas aller plus loin, surtout que comme tous les lions et comme tous les chats petits ou gros , Bongo avait peur de l’eau et ne savait pas nager !!!!!

Lili voyant que Bongo était coincé au bord de l’eau, fonça vers lui, la tête en avant, son long cou baissé...

“Groooaarrrr NOOooooooooonnnnnnnn”

Et Zbammmm..... Ploufffffffff... Dans l’eau le lion !!!!

Avec sa tête Lili avait poussé Bongo le roi des lions dans l’océan...

“Grooarrrr au secourrrrr.....”

“Groarrr je ne sais pas nagerrrrrrr”

“On ne va pas le laisser se noyer quand même Lili” dit Colobé en voyant Bongo en train de couler.

“Non tu as raison, il faut le sauver”.

Lili, alors, s’avança au bord de l’eau, et avec son long cou de girafe, se pencha au dessus de l’eau pour arriver à hauteur de Bongo.

“Allez le lion, accroche-toi à moi, si tu ne veux pas te noyer, mais attention à tes griffes hein, je ne veux pas que tu me fasses mal !!”

‘Groarrrrr merciiii’

Et Lili et Colobè sortirent Bongo le lion de l’océan.

Il était tout mouillé, et je vous jure qu’un lion tout mouillé ça fait tout de suite moins peur.

“Groarrr Merci.....De m’avoir sauvé” dit il en se léchant les pattes.

“Alors monsieur le lion, maintenant on ne viendra plus essayer de nous manger hein ! D’accord ! Sinon à l’eau !!!”

“Groarrrr d’accord !”

Et Bongo le roi des lions, retourna dans sa forêt....

Et depuis ce jour aucun lion ne vint jamais plus au village pour manger les girafes....

Quand à Lili, elle était devenu la meilleure amie de tous les gens du village, elle les avait tous sauvé.

Et maintenant à l'école, et bien, toutes les autres girafes qui étaient si méchantes avec elles étaient toutes devenues sa copine, et ne rigolaient plus du tout en se moquant d'elle, au contraire, elles aimeraient bien être noire comme Lili.

Et vous savez quoi ?

Depuis ce jour aussi, tout le monde est super gentil avec Colobé le petit singe à dos rouge.....Et il n'est plus jamais seul